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Proposta é discutir com Dilma a possibilidade de estadualizacão
~ ~

JGovernador quer assumir
as obras do aeroporto
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empresas que estão se instalan
do no interior do Estado.

Com a intensificação das ati
vidades de exploração de petró
leoegásnoscamposdomarter
ritorial do Espírito Santo, são
grandes as possibilidades da
criação de linhas na rota do pe
tróleo. Linhas entre Cachoeiro
de Itapemírim, Vitória e Linha
res ou Macaé, Campos e Ca
choeiro de Itapemirim são
oportunidades que surgirão a
partir da melhoria dos aeropor
tos dessas cidades.

O governo estadual, expli
cou o secretário, vai coordenar
as ações necessárias para que
os projetos desses aeroportos
sejam elaborados neste ano.
Até o fmal de 2011, a secretaria
saberá o montante necessário
de recursos para as obras nos
aeroportos regionais.

dual de Transportes e Obras Pú
blicas (Setop), Fábio Damasce
no, o governo quer estimular os
projetos de melhoria dos aero
portos regionais que são impor
tantes para a descentralização
do desenvolvimento estadual.
Com a melhoria desses aero
portos, além do transporte de
passageiros, há ainda a possibi
lidade de novos negócios no
transporte de cargas e a criação
de linhas na rota do petróleo.

Além do Aeroporto de Li
nhares, que já temprojeto pron
to para a construção de nova
pista, o governo estadual vai pe
dir recursos para a ampliação
dos terminais aeroportuários
de São Mateus, Guarapari e Ca
choeiro de Itapemírím. Uma
vez em condições de operação
esses aeroportos serão ainda
atrativos para os executivos das

Casagran~e falou a empresários da área de logística que não aguenta mais esperar

•• Os secretários de Transpor
tes de oito Estados, reunidos on
tem em Vitória, decidiram de
senvolver ações conjuntas para
obter do governo federal a ga
rantia da liberação de recursos
para os aeroportos regionais.
Eles trabalharão em parceria
também nos temas ligados a ro
dovias e ferrovias. Nos próxi
mos dias 14 e 15 estarão em Bra
sília para entregar as solicita
ções ao governo federal. A
maíorparte dos recursos deverá
vir do Programa Federal de Au
xílio a Aeroportos (Profaa).

Segundo o secretário esta-
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Governo vai pedir
recursos para ampliar
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Pistas de pouso regionais
são prioridade para o Estado

LOGíSTICA
Os gargalos da logística e a fal
ta de investimento eminfraes
trutura, "são temas que muito
nos angustiam", disse Casa
grande. Ele destacou não ser
justaa tentativa do governo fe
deral de fazer a reforma tribu
tária em cima ICMS, que é um
tributo estadual, sem fazer os
investimentos necessários à
infraestrutura do Estado e ao
mesmo tempo tentar.

O secretário estadual de
Transportes e Obras Públicas,
Fábio Damasceno, lembrou que
o Espírito Santo tem 20 anos de
defassagemlogísticae que épre
ciso reverter esse processo. A
falta de infraestrutura, frisou, es
tá prejudicando o Estado, que
perde investimentos.

Para o presidente da Fetrans
portes, Luiz Wagnes Chieppe, o
excesso de burocracia tem atra
palhado o governo federal na
solução dos gargalos. "Estamos
efrentando problemas estrutu
rantes do século passado" recla
mou o procurador geral do Es
tado, Rodrigo Júdice.

putado federal e quatro como
senador) tentando, juntamente
com outras lideranças, encon
trar solução para os gargalos de
logística que atrapalham o de
senvolvimento do Estado. Os
problemasnãoforamresolvidos
e, agora como governador, está
constantemente em Brasília pa
ra tratar dos mesmos assuntos.
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•• "Se o governo federal quiser
transferir o aeroporto parao Es
tado, eu coordeno a solução
com os capixabas", disse ontem
o governadorRenato Casagran
de. Na avaliação do governador
sea decisão já tivesse sidotoma
dapelogoverno o Estado játeria
conseguido resolver o impasse
do Aeroporto Eurico Salles.

As declarações do governa
dor foram dadas na abertura
do li Fórum Empresarial de
Logística, Infraestrutura e
Transportes, que prossegue
hoje, emVitória, coma discus
são dos gargalos de logística.

A retomada e conclusão das
obras do aeroporto da Capital, a
falta de profundidade do porto
público de Vitória e a duplica
ção das duas rodovias federais
que cortamo Estado (as BRIOle
262), destacou Casagrande, são
temas que integram a agenda
velha do Estado. Ele lembrou
que desde 2003, quando assu
miu o mandado de deputado fe
deral, que vem discutindo a so
lução desses gargalos junto ao
governo federal.

Casagrande contou que pas
sou oito anos (quatro como de-

ESCLARECE que, nos termos da regulamentação em vigor. eventuais objeções à presente
declaração devem ser comunicadas diretamente ao Banco Central do Brasil. no endereço
abaixo, no prazo de quinze dias contados da data da publicação desta. por meio formal em que
os autores estejam devidamente identificados. acompanhado da documentação comprobatória.
observado que o declarante pode. na forma da legislação em vigor. ter direito a vistas do
processo respectivo.

Jussara Gonçalves VieIra, Carteira de Identidade n.o 353.313. SSPIES, expedida em 28.2.1996.
e CPF n.o 474.853.707-82. DECLARA sua intenção de exercer cargo de administração no
Banestes S.A. - Banco do Estado do Esplrito Santo, CNPJ n.o 28.127.603/0001-78, e que
preenche as condições estabelecidas no art. 2° da Resolução 3.041, de 28 de novembro de
2002.

Segundo Casagrande,
se isso tivesse sido
feito antes, o Estado
já teria conseguido
resolver o impasse


